La Chapelle St-Vincent est orientée vers l'Est.

Le bâtiment est composé de deux parties :

- La nef : 13 x 9 m

- Le chœur : 6.35 x 6.50 m auquel est accolée une sacristie de 6.81 x 3.89 m

Le clocher a été reconstruit en 1950.

Comme de nombreux bâtiments de la zone frontalière, la chapelle St-Vincent a beaucoup souffert des guerres et d'autres évènements malheureux qui ont laissé des traces dans ses murs.

Ainsi, la nef a été démolie en 1790 et reconstruite dans un style totalement différent du reste de l'édifice et notamment du chœur.

Le chœur, carré, voûté d'ogives, dont les nervures viennent mourir en pénétration dans les colonnes d'angle, date de l'époque de la fin du Moyen Age, c'est un modèle de l'art gothique flamboyant.

Parmi les œuvres mobilières en bois de la fin du XVIIIème siècle, on peut citer un buste reliquaire de St-Vincent et deux statues de St-Wendelin et de Ste Oranne.

Une œuvre offre également un plus grand intérêt; il s'agit d'un fragment d'un vitrail ancien, qui a été replacé dans la fenêtre sud du chœur. Ce vitrail serait l'œuvre d'un maître verrier messin célèbre, Valentin BOUSCH, et aurait été posé entre 1540 et 1550.









Buste reliquaire de St-Vincent du XVIIIème siècle



Fragment d'un vitrail ancien, qui a été replacé dans la fenêtre sud du choeur. Ce vitrail serait l'œuvre d'un maître verrier messin célèbre, Valentin BOUSCH, et aurait été posé entre 1540 et 1550.













Clocher mis à nu lors de sa restauration en 2006